



## SORTIE IMPRO LARRESSINGLE 28 FEVRIER 2021

Participants : 7 motos, 9 personnes

-Chantal, Christine, Claudine, Alice, Éric, Patrick, Jean mimi, Robert C, Bernard P...

Malgré tout ce climat pesant lié à la crise sanitaire que vous savez, et un couvre-feu un chouia contraignant les banditos enquillent les impros « hivernales » que ce soit en semaine (heureux retraités !) ou le dimanche en mode demi-journée ou journée en profitant au maximum d'une météo complaisante.

C'est encore le cas ce dimanche en prélude à une saison 2021 qui sera déclarée ouverte officiellement le 01 mars !

Après avoir exaucé le vœu de Michel (il a vu la mer la semaine dernière) c'est au tour de notre sympathique couple Gersois Alice et Éric d'être sous les feux de la rampe le road book du jour leur permettant de retrouver le peloton bandito avec une satisfaction avérée. Nos deux collègues là-haut sur la colline près de Plaisance du Gers sont impatients de reprendre le guidon après un hiver sans toucher leurs motos.

On l'attendait depuis longtemps, on espérait le voir parmi nous en sortie sur sa Honda 750 sans sélecteur !! Ola !! le deuxième Robert du moto-club (pas petit le Robert !) a franchi le pas ce dernier dimanche de février en compagnie de son épouse Christine (il est un peu timide il ne voulait pas venir tout seul !). Un petit trou dans son agenda surchargé et GAAAAAZZZZZZ !! chez les banditos !!

Chantal complètement addict du moto-club est bien sûr dans le coup, ainsi que le duo Claudine-Bernard qui alterne sorties camping-car -motos manière de diversifier le plaisir de s'évader le temps d'un week-end en attendant les grandes migrations.

Quant aux deux cadres de la troupe Jean -mimi et le président ils répondent présents pour cette escapade vers le 32 notre vice-président Phil de Gomer étant excusé un week-end conjugal ayant été programmé du côté d'Urrugne afin de bien profiter de l'air pur du pays basque. Un séminaire à deux avec diner aux chandelles la suite ne nous regardant pas (pas vrai Phil trois roues !)

Comme nous attraperons au passage les extras murs à Morlaàs et le duo Alice-Éric à la pause-café c'est seulement deux motos qui démarrent du Leclerc sous un ciel clément. Il fait un peu frisquet mais no problémo nous sommes encore en hiver ! Tout le monde a mis sa petite laine ?? alors GAAZZZ !!!

Le vrai départ se fait à Morlaàs (et un cligno pour Chantal !) direction Lembeye !! Tiens ça faisait longtemps que l'on n'avait pas pris cette route ! MDR !! Quelques virolos plus tard

nous sortons du gros bourg pour filer vers Madiran en prenant les petites départementales. Le gros avantage c'est que nous sommes seuls au monde sur ces routes de campagne béarnaise et en plus elles sont très sympas à emprunter. Ça monte, ça descend et notre progression en mode bandito nous permet de mater une nature soit encore endormi mais prête à se réveiller aux premières heures du printemps.

A travers les vignobles locaux les cinq motos se faufilent sur un filet de gaaazzzz !!! Chantal faisant ronronner sans modération son 535 cm3 tandis que dans les rétros du président Robert se fond dans le groupe sans soucis son pilotage fluide et précis indiquant une dextérité de bon aloi sur une petite cylindrée de surcroit automatique ! (T'inquiètes Robert j'aime chambrer les banditos !) Ces quelques kilomètres en guise d'échauffement sont parfaits pour attaquer cette virée hivernale. Notre moto balai du jour bien visible au regard du jaune poussin de sa veste assure tranquillou l'arrière garde sans la moindre contrariété car Nanard 2 sur sa BM c'est un pilote expérimenté et rompu au duo sa passagère et néanmoins épouse Claudine étant très à l'aise sur la 1200 R.

Ah ! quand même gaffe aux chasseurs car les battues sont dans la place !! Et après le casse-croute matinal ça tire des fois n'importe où (le sketch des inconnus !)

Tout ce petit monde arrive (un petit coup de fil quand même du président pour ne pas se tromper de route) chez nos amis Alice et Éric qui nous ont gentiment invité pour la pause-café du matin. Ola ! Patrick a réussi à monter la terrible cote qui mène au domicile de nos deux banditos. L'accueil est encore une fois des plus chaleureux (ah ! les grillades !) et c'est devant un panorama superbe que nous buvons nos cafés (un thé pour Claudine) tout en faisant connaissance avec Christine et Robert. Bon déjà ils ne font pas la gueule donc c'est déjà ça ! Bien au contraire ils sont tout sourire ! cette pause salutaire pour se réchauffer un peu est très animée avec une conversation entre connaisseurs s'agissant de motos Bernard, Éric et Robert affichant une érudition à toute épreuve concernant les deux roues motorisées. Inutile de vous dire que le président est exclu de ce séminaire.

Les filles papotent allégrement Christine prenant la mesure du clan des féminines au fil des papotages. Ah ! un scoop !! Chantal va bientôt rouler en Triumph !! un 800 cm3 custom !! Tu peux ranger ta boîte à outil Philou !!

On tchatte, on tchatte mais bon avec ce satané couvre-feu il faut bien garder le timing !! C'est parti pour la descente infernale !! (merci Éric !)

Nos hôtes du jour intègrent le groupe et sous la houlette du local Éric les banditos s'enfoncent dans le Gers par des petites routes que Patrick aime dénicher sur son PC. Certes point de gros dénivelés et de virages serrés à droite sur une pente à 25% mais je vous le dis et le redis rouler dans le Gers n'engendre pas la mélancolie !

Le président ayant repris les rennes nous filons vers Aignan puis vers la nationale que nous traversons pour vadrouiller dans la campagne gersoise sans crainte des radars mais en surveillant si un chien ne traversent pas la route. Evidemment nous faisons du rab au niveau du kilométrage (encore du brouillage sur le GPS présidentiel !) et quand ce dernier indique à gauche alors que Gondrin sur le panneau c'est à droite Patrick désobéis sans état d'âme !! Vamos !!

Quelques kilomètres à parcourir sur la nationale et à la sortie de Mouchan à gauche toute pour arriver à Larressingle notre destination du jour. Arrêt des moteurs dans la bonne

humeur et sous un rayon de soleil revigorant. Avant le pique-nique dominical direction la petite cité en mode hibernation pour une visite épurée car hélas tous les commerces sont fermés à l'exception d'un magasin de souvenir et du resto local qui proposent des plats à emporter (des nems en particulier !)

Nous déambulons tranquilou en prenant des photos certains découvrant le site avec plaisir. Quelques touristes ici et là en font de même plusieurs motards ayant eu la même idée que nous.

Mais rouler à moto ça donne faim (et accessoirement soif !) ce qui nous incite à nous installer au pied de de la cité au grand air avec la distanciation requise en cette période « covid »

Bon appétit !! Alice vient au secours du président pour allumer son réchaud e tout le monde attaque les gamelles. Niveau mercure c'est monté d'un cran et c'est tant mieux !!

Manger ne nous empêche pas de discuter (attention de ne pas rester face au président) de rire et de chambrer bien sûr. Robert de son propre aveu apprécie notre philosophie, notre concept, notre esprit bandito !! Bien que son agenda soit plein à ras bord (boulot, maison à retaper) dans ses yeux une lueur indique qu'à la moindre occasion (si possible en week-end) il sera partant pour de nouvelles virées bandito.

Jean mimi et consorts se restaurent au gré de leurs gamelles, tandis que le président se régale avec son plat chat sans trop de calories, appréciable en cette saison. Mais un coup de théâtre se produit ! Claudine propose ses crêpes et là c'est un pousse au crime pour le boss !! Une, deux trois le mal est fait !! Trop bonnes tes crêpes !! Garde en pour le goûter et ferme vite le Tupperware !!

Nous remontons vers la cité qui s'anime un tant soit peu. Des motards (ola les Toulousains !) en solo ou duo se baladent en nous saluant poliment. Nous prenons le café en extérieur (toujours un thé pour Claudine !) toujours dans la bonne humeur et le plaisir.

C'est déjà l'heure du retour avec l'incontournable plein à faire pour Chantal à Eauze au 150 -ème kilomètre (là on ne joue pas il n'y a pas l'assistance bandito !)

Nous roulons sur la nationale jusqu'à Nogaro puis de nouveau les chemins de traverses pour rejoindre Riscle via Urgosse. Le tempo est tranquilou et le plaisir de piloter est bien présent dans le groupe.

Arrêt goûter (bon c'est un peu tôt mais couvre-feu oblige !) à Riscle après une heure quinze passé sur nos motos.

Nous prenons nos aises au bord de l'Adour très calme en ce jour et les conversations s'enchaînent les souvenirs de nos sorties de jadis ayant un auditoire conquis et amusé en la présence de Christine et Robert ! On se la fait cool !! Les dernières crêpes ne font pas long feu et Chantal vide son thermos de café dans les gobelets qui eux aussi trouvent preneur à la vitesse grand V. L'ambiance est joyeuse et nous avons du mal à repartir tellement nous sommes bien ce dimanche après midi loin des soucis du quotidien. Alice et Éric doivent s'éclipser pour rentrer at home (c'est juste à côté !) les au revoir se faisant avec la banane un semblant de preuve qui valide une bonne journée bandito.

Comme il n'y aura pas d'arrêt final au Leclerc les salutations d'usage de fin de sortie se font sur le bord de l'Adour.

Le retour nous réserve encore une petite série sympa de violos du coté de St Mont et Projan puis après les belles courbes de la nationale nous menant vers Auriac (Tchao et à bientôt Christine et Robert !) c'est le bouquet final par le petit circuit Anos-Bernadets-Buros !! Chantal lâche l'affaire à Anos (à bientôt sur la Triumph !)

Bernard et Claudine file tout droit à Buros (merci pour les crêpes !) tandis que dans un ultime coup de gaaaazzz ! le président accompagne jusqu'à sa demeure (un vrai château le bordel !) un de ses fidèles lieutenant (capitaine ça sera pour plus tard !) le sus (allons) nommé Jean-mimi alias Mr Propre.

Une fois n'est pas coutume c'est en solo que je rejoins mes foyers avant le couvre-feu ce qui me permet de faire le bisou (fictif le bisou) à mes petits enfants qui sont chez la nounou Patricia.

Encore une bonne sortie bandito (cela n'engage que moi !)

C'est avec plaisir que j'ai repris la plume (plutôt le clavier) !!  
A BIENTOT en espérant que 2021 sera bandito à donf !!

**FIN DE LA SORTIE**

**240 BORNES AU COMPTEUR !!**

**BONNE ROUTE !**

**EL BANDITO !!!**